

Gemeindeinfo Ebnat-Kappel

Ebnat Kappel
Politische Gemeinde



VERWALTUNG GESCHLOSSEN

Die Gemeindeverwaltung Ebnat-Kappel bleibt infolge Personalausflug am

Freitag, 21. August 2020, geschlossen.

Bei Todesfällen wenden Sie sich bitte direkt an das zuständige Pfarramt.

Wir danken für Ihr Verständnis.

Gemeinderat Ebnat-Kappel

GEMEINDERAT

1. Augustfeier mit Sportlerehrung

Auch in diesem Jahr wurde die 1. Augustfeier durch den Verkehrsverein organisiert. Aufgrund des Coronavirus wurde die diesjährige Bundesfeier als grosses Picknick durchgeführt und es musste ein Schutzkonzept erstellt werden.

Für die musikalische Unterhaltung sorgte auf dem Heiligwiesli die Blasmusik Blechkollision. Anstelle einer Festansprache führte der Präsident des Verkehrsvereins, Patrick Zollinger, ein Interview mit dem Skirennfahrer Cédric Noger durch.



Robin und Dennis Sutter

Zur Nationalfeier gehört seit einigen Jahren auch die Sportlerehrung dazu. Geehrt werden jeweils erfolgreiche Ebnat-Kappler Sportlerinnen und Sportler des vergangenen Jahres. In diesem Jahr haben es sich Anouk Fässler (Luftgewehr), Dennis und Robin Sutter (Leichtathletik) sowie Jan Scherrer (Snowboard, abwesend) verdient. Der Gemeindepräsident Christian Spoerlé gratulierte ihnen zu ihren herausragenden Leistungen. Der Gemeinderat bedankt sich beim Verkehrsverein für die ausgezeichnete Organisation des gelungenen Anlasses.



Gemeindepräsident Christian Spoerlé und Anouk Fässler

GEMEINDERAT

Schwarzer Steg wird saniert statt ersetzt

Die Entscheidung aus dem Jahr 2017, dass die Fussgängerbrücke über die Thur im Undersand durch eine neue Holzbrücke ersetzt werden soll, wurde von Seiten der kantonalen Denkmalpflege nicht unterstützt. Im Rahmen der Überarbeitung der Schutzverordnung wurde bekräftigt, dass der Schwarze Steg ein schützenswertes Objekt von kantonalen Bedeutung darstellt und nicht ersetzt werden darf. Eine Renovation ist möglich und wird von kantonalen Seite finanziell unterstützt.

Der Gemeinderat hat aufgrund dieser Situation entschieden, dass der Schwarze Steg saniert und nicht durch eine Holzbrücke ersetzt wird. Dazu werden in den nächsten Monaten die nötigen Planungsarbeiten und die notwendigen Bewilligungsverfahren durchgeführt.



PERSONELLES

Neuer Grundbuchverwalter gewählt

Unsere langjährige Stelleninhaberin sieht Mutterfreuden entgegen. Deshalb wurde die Stelle als Grundbuchverwalter/in zur Bewerbung ausgeschrieben. Aus den eingegangenen Bewerbungen hat der Gemeinderat Martin Schafflützel aus Wattwil als neuen Grundbuchverwalter gewählt. Er wird die Stelle per 1. November 2020 antreten.

Martin Schafflützel arbeitet derzeit auf dem Grundbuchamt Wildhaus-Alt St. Johann. Zuvor hat er während mehreren Jahren in St. Gallen auf dem Amt für Handelsregister und Notariate sowie dem Grundbuchinspektorat des Kantons St. Gallen gearbeitet. Er ist patentierter Rechtsagent und absolviert im Herbst 2020 die Grundbuchverwalterprüfung.

Der Gemeinderat und die Verwaltung freuen sich auf eine gute und angenehme Zusammenarbeit und wünschen ihm für die anstehende Prüfung viel Erfolg.

PERSONELLES

Neue Schulleitung Schafbüchel

Der bisherige Schulleiter Schafbüchel, Hansueli Rick, hat aufgrund eines Wohnortwechsels seine Anstellung per 31. Juli 2020 gekündigt und eine neue Schulleitungstätigkeit in der Nähe seines neuen Wohnortes im Kanton Thurgau angenommen.

Glücklicherweise konnte mit Donat Ledergerber aus Engelburg ein versierter Schulleiter ad Interim gefunden werden. Er wird von 1. August 2020 bis 31. Dezember 2020 die Schuleinheit Schafbüchel leiten. Donat Ledergerber ist ausgebildeter Sekundarlehrer sowie CAS-zertifizierter Schulleiter. Er hat während über 23 Jahren als Sekundarlehrperson an der Oberstufe Lerchenfeld in Kirchberg unterrichtet und war in derselben Oberstufe in Kirchberg von 2007 – 2015 als Schulleiter tätig.

Ab 1. Januar 2021 wird der 3-fache Familienvater Stefan Gubler aus Wattwil die Leitung der Schuleinheit Schafbüchel übernehmen. Stefan Gubler ist ausgebildeter Primarlehrer und CAS-zertifizierter Schulleiter und unterrichtet seit 2003 an der Schule Wildhaus-Alt St. Johann auf verschiedenen Schulstufen. Gleichzeitig ist Stefan Gubler seit 2003 bis Ende Dezember 2020 als Schulleiter in der Schule Wildhaus-Alt St. Johann tätig.

Die Schule Ebnat-Kappel freut sich sehr, mit Donat Ledergerber und Stefan Gubler zwei versierte und erfahrene Schulleitungspersonen gefunden zu haben und freut sich auf die zukünftige Zusammenarbeit.

GEMEINDERAT

Erwerb Grundstück Nr. 3368, Koch

Die Gemeinde Ebnat-Kappel hat am 2. Juli 2020 das Grundstück Nr. 3368, Hof, mit einer Fläche von 6'426 m² erworben. Das Grundstück liegt zwischen dem Sonnenacker- und Churfürstquartier und grenzt im Nordosten an die Umfahrungsstrasse. Das Grundstück ist unbebaut und wird derzeit landwirtschaftlich genutzt. Es liegt in der Wohnzone (WE). Der Kaufpreis beträgt Fr. 130.–/m² für 6'426 m² somit Fr. 835'380.–. Für die Überbauung des Gebiets Koch – Klösterli – Sonnenacker beteiligt sich die Gemeinde

Ebnat-Kappel gemeinsam mit weiteren Grundeigentümern an der Erstellung eines Masterrichtplans. Dieser wird durch die Giuseppe Fent AG und die grob schöpfer ag erstellt. Diese Planung beinhaltet die raumplanerische Strategie und ein Bebauungskonzept für das Gebiet unter Berücksichtigung der Energie- und Klimaziele 2050 des Bundes. Die Bevölkerung wird nach Vorliegen des Masterrichtplans über die Ergebnisse und das weitere Vorgehen informiert.

BAUKOMMISSION ERWEITERUNG UND INSTANDSETZUNG SCHULANLAGE WIER Bauarbeiten vor Abschluss

Nach einer Bauphase von fast zwei Jahren wird das neue Schulhaus und die Turnhalle auf Beginn des Schuljahres 2020/2021 fertiggestellt. Die Vorbereitungen für die Aufnahme des Schulbetriebs laufen auf Hochtouren. Die Umgebungs- und Gärtnerarbeiten werden in den nächsten Wochen fertiggestellt. Die Bepflanzung findet jeweils zum idealen Pflanzzeitpunkt im kommenden Herbst oder Frühling statt. Im Juli 2020 haben die Instandsetzungsarbeiten am bestehenden Schulhaus Wier A und der Aula begonnen. Die Arbeiten in diesen Räumlichkeiten konnten

erst in den Sommerferien gestartet werden, da sie während der Bauphase teilweise als provisorischer Schulraum genutzt wurden.

Auch die Bibliothek Ludothek ist aufgrund des Umzugs in die neuen Räumlichkeiten stark gefordert. Die Bibliothek ist ab dem 15. August 2020 und die Ludothek ab dem 22. August 2020 am neuen Standort geöffnet. Bis dahin bleiben die Bibliothek und Ludothek vorübergehend geschlossen.



SCHWIMMBAD

Line Dance am 8. August 2020 in der Badi

Das Schwimmbad inkl. Liegewiesen, Rutschbahn, Sprungturm, Planschbecken und Kiosk wurde an den heissen Sommertagen im Juli 2020 sehr gut besucht.

Am Samstag, 8. August 2020, trifft man sich in der Badi Ebnat-Kappel zum Line Dance ab 17.00 Uhr. Der älteste Line Dance Verein im Toggenburg, die Line Dancers Toggenburg, veranstalten ein gemeinsames Tanzen in der Badi unter freiem Himmel. Die Badi-Crew verwöhnt Sie dazu gerne mit feinen Salaten aus der Küche oder einem gluschtigen Hamburger. Speziell an diesem Wochenende gibt es feine süsse und salzige Crêpes.

Bis zum 15. August 2020 gelten noch die verlängerten Öffnungszeiten, jeweils von 09.00 bis 20.00 Uhr, Freitag bis 21.00 Uhr inkl. Nachtesen. Ab Sonntag, 16. August 2020 bis Saisonende am 5. September 2020 jeweils von 10.00 bis 19.00 Uhr. Das Frühschwimmen findet jeden Dienstag, ab 06.30 Uhr, statt. Das Badi-Team freut sich auf viele weitere Gäste und weiterhin viel Sonne.

Die Details zu den Anlässen werden jeweils in der Badi angeschlagen und auf der Webseite veröffentlicht. Laufend aktualisierte Infos inkl. Wassertemperatur sind ersichtlich auf www.ebnat-kappel.ch, Direktlink «Schwimmbad».

